

MITGLIEDSCHAFT

Die Dänisch-Schweizerische Handelskammer kennt drei Arten von Mitgliedschaften:

Fördermitglieder sind berechtigt, 6 Personen auf der Mailingliste des Vereins eintragen zu lassen. Die Bestimmung dieser Personen gilt grundsätzlich für ein Kalenderjahr. Damit sind diese berechtigt, an den Veranstaltungen des Vereins teilzunehmen. Fördermitglieder sind berechtigt, an einer Veranstaltung als Hauptsponsor aufzutreten. Der Jahresbeitrag für Fördermitglieder beträgt CHF 2'000.

Firmenmitglieder sind berechtigt, 3 Personen auf der Mailingliste des Vereins eintragen zu lassen. Die Bestimmung der Personen gilt grundsätzlich für ein Kalenderjahr. Damit sind diese berechtigt, an den Veranstaltungen des Vereins teilzunehmen. Der Jahresbeitrag für Firmenmitglieder beträgt CHF 1'000.

Einzelmitglieder können nur natürliche Personen sein. Sie sind berechtigt, sich auf der Mailingliste des Vereins eintragen zu lassen und an den Veranstaltungen des Vereins teilzunehmen. Diese Bestimmung gilt grundsätzlich für ein Kalenderjahr. Der Jahresbeitrag für Einzelmitglieder beträgt CHF 400.

Sind Sie an einer Mitgliedschaft interessiert? Schicken Sie einfach eine E-Mail an info@dshk.ch oder gehen Sie auf www.dshk.ch.

// DURCH DIE HANDELSKAMMER HABE ICH EINEN NEUEN KUNDEN BEKOMMEN. MEINE MITGLIEDSCHAFT HAT SICH DAMIT FÜR DIE NÄCHSTEN JAHRE ABBEZAHLT.

*Direktor,
Zürich, CH*

MEMBERSHIP

The Danish-Swiss Chamber of Commerce distinguishes between three types of memberships:

Promoting members are entitled to enlist six persons on the chamber's mailing list. These persons are appointed for one calendar year. Their appointment entitles them to take part in events held by the organization. Promoting members are entitled to be the main sponsor of an event. Promoting members pay an annual membership fee of CHF 2,000.

Company members are entitled to enlist three persons on the chamber's mailing list. These persons are appointed for one calendar year. Their appointment entitles them to take part in events held by the organization. Company members pay an annual membership fee of CHF 1,000.

Individual members are natural persons who can enlist their own names on the chamber's mailing list, which entitles them to take part in events held by the organization. Individual members are appointed for one calendar year and pay an annual membership fee of CHF 400.

Are you interested in becoming a member? Simply send an email to info@dshk.ch or visit www.dshk.ch.

// A MEMBER OF THE CHAMBER HELPED ME WITH A CONTACT TO A DANISH PR- & EVENT AGENCY, WHICH I NEEDED FOR A BIG EVENT IN COPENHAGEN.

*Schweizer Medtech Unternehmer,
Zug, CH*

DÄNISCH-
SCHWEIZERISCHE
HANDELSKAMMER
DANISH-SWISS
CHAMBER OF COMMERCE



GENERATION
NETWORKING



AUFGABENSCHWERPUNKTE DER DÄNISCH-SCHWEIZERISCHEN HANDELSKAMMER

Die Dänisch-Schweizerische Handelskammer hat sich die Förderung der Geschäftsinteressen und Pflege der persönlichen Verbindungen der Mitglieder zum Ziel gesetzt.



- Förderung der Geschäftsinteressen der Mitglieder
- Anlaufstelle für Fragen zur Etablierung in der Schweiz – als Privatperson oder für Unternehmen
- Austausch von Expertise zwischen den Mitgliedern der Handelskammer
- Networking-Veranstaltungen mit interessanten Vorträgen, Firmenbesuchen, Fachkonferenzen und Ausstellungen
- Vermittlung von Fachleuten aus den unterschiedlichen Bereichen
- Unterstützung bei der Personal- und Jobsuche in der Schweiz
- Unterstützung bei der Suche nach potentiellen Handelspartnern
- Newsletter mit Nachrichten sowie Veranstaltungsankündigungen
- Exklusive Angebote innerhalb der Kammer von Mitgliedern für Mitglieder

WER IST MITGLIED?

Einzelpersonen sowie Vertreter von Unternehmen und Institutionen beider Länder, die in der Wirtschaft aktiv sind und ihr persönliches oder berufliches Netzwerk anderen Mitgliedern der Handelskammer zugänglich machen möchten. Die Mitglieder sind also an einem aktiven und vielseitigen Austausch interessiert.

WEN SUCHT DAS NETZWERK?

Potentielle Mitglieder sollten ein ähnliches Profil wie bereits bestehende Mitglieder haben. Sie sollen das Netzwerk der Kammer mit ihrer Expertise und dem Willen, das persönliche oder berufliche Netzwerk den Mitgliedern zugänglich zu machen, unterstützen wollen.

// DURCH MITGLIEDER DER HANDELSKAMMER HABE ICH BEREITS MEINEN 2. JOB IN DER SCHWEIZ BEKOMMEN.

*Leitende Angestellte,
Zürich, CH*

MAIN TASKS OF THE DANISH-SWISS CHAMBER OF COMMERCE

The aim of the Danish-Swiss Chamber of Commerce is to support the business interest and facilitate networking of its members.

- Supporting the business interests of its members
- Contact point for questions concerning Switzerland – for individuals and for enterprises
- Exchange of the members' expertise
- Networking events including interesting lectures, company visits, symposia and exhibitions
- Getting experts from different fields and industries in touch with members
- Support regarding the recruitment and job search in Switzerland
- Support in finding potential commercial partners
- Regular newsletters with the latest information and announcements of events
- Exclusive offers – from members to members

WHO ARE THE MEMBERS?

Individuals as well as representatives from enterprises and institutions from both countries, who are actively participating in business life and are willing to share their private and professional network with other members. Therefore they are interested in an active exchange.

WHO SHOULD JOIN THE NETWORK?

Potential members should have approximately the same profile as existing members. They should support the network with their expertise and their willingness to share their private and professional network. Furthermore they should share the wish of an active participation within the network.

// THROUGH MEMBERS OF THE CHAMBER I HAVE NOW ALREADY GOT MY SECOND JOB IN SWITZERLAND.

*Managerin,
Zürich, CH*